



An den Stadtwerkeausschuss  
der Stadt Norderstedt  
- zu Protokoll -

**Ausfall der Laternen im Bereich der Mittelstraße in Glashütte**

Sehr geehrte Damen und Herren,

In den ersten Januartagen ist im Bereich der Mittelstraße die Straßenbeleuchtung für mehrere Tage ausgefallen. Soweit mir bekannt ist, ist heute noch immer eine Lampe außer Betrieb.

Ich frage an:

- 1.) Was war die Ursache für den Ausfall der Straßenbeleuchtung?
- 2.) Hat dieser Ausfall etwas mit entstandenen Schäden durch die Silvesterböllerei zu tun?

Es wird um schriftliche Beantwortung gebeten.

Mit freundlichen Grüßen

